
様式１ 
達成度 
５ 目標を完全に達成した。  
４ 目標を概ね達成した。 
３ 目標を一部達成した。 

こども課の目標（平成２０年度）自己評価書 

 

２ 目標をほとんど達成できなかった。 
１ 目標をまったく達成できなかった。 

こども課長 藤崎津代子  

 

 

個別事業とその目標 達成度 
目標達成の効果又は 

達成できなかった理由等 

 

１ 学校施設の整備・維持管理（庶務班） 

耐震診断・耐力度調査の結果を踏まえ、懸案事項である酒々井小学校屋内運動場改

築工事を推進するため、基本・実施設計を行うとともに、老朽化による学校施設の各

種整備・修繕を行い、良好な教育環境を提供します。 

大室台小学校：体育館・視聴覚室・理科室の遮光カーテン改修 

 

２ 児童・生徒用の机・椅子の更新（庶務班） 

  子どもたちの学習環境を整えるため、昨年度に引き続き老朽化した酒々井小学校の

 児童・生徒用の机・椅子を更新します。 

酒々井小学校：机・椅子９１組（平成２１年度以降も継続して更新予定） 

 

３ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価（庶務班） 

  教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行状況について点検、評価し、その結

 果を議会に報告するとともに、公表します。 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

５ 

 

 酒々井小学校屋内運動場改築事業の実施・基本設計と 

大室台小学校の遮光カーテン改修は達成度５であり、教育

環境の整備がなされた。 

しかし、学校施設の老朽化による各種修繕等は、未実施部

分があるため、引き続き維持管理・修繕は継続していく必

要がある。 

 

新しい机・椅子の利用による教育環境整備により、学習

への関心が高まった。 

 

 

３月議会に報告書を提出し、ホームページによる公表を

実施し、教育委員会の事務事業の見直しや住民への説明責

任を果たす一助になったものと考えている。 

 
1 



こども課の目標（平成２０年度）自己評価書 

 

様式１ 
達成度：H21.3.31(見込)の自己評価 
５ 目標を完全に達成した。  
４ 目標を概ね達成した。 
３ 目標を一部達成した。 
こども課長 藤崎 津代子  

 

 

個別事業とその目標 達成度 
目標達成の効果又は 

達成できなかった理由等 

 

４ あいあいルームの利用促進（子育て支援班） 

  子育て支援の一環として、役場西庁舎 1階に開設している「しすいあいあ

いルーム」の施設利用のＰＲを続けるとともに、相談業務などを実施するあ

いあいデーの充実や子育て支援に関する新たな事業展開を検討し有効利用

に努めます。 

 

 

 

 

５ 放課後子どもプランの推進（子育て支援班） 

  総合的な放課後対策として、昨年秋から開始した「放課後子ども教室」を

小学校２校で継続します。なお、B－Ｎet 子どもセンターと協定書を結び、

役割を分担して、効率的な事業運営に努めます。 

  「放課後児童クラブ（学童保育）」について、大室台小学校の大ちゃん学

童クラブの運営委託をするとともに、酒々井小学校の放課後児童クラブを新

たに開設します。 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育て中の利用者は、リピーター及び口コミで増えてき

ている。雑談の中から自然と情報交換や育児の悩み等が出

るような雰囲気にし、アドバイスをする。 

また、あいあいルーム利用者と高齢者等で『みんなで子

育て酒々井町』と題し、コンサートを行う事が出来た。 

あいあいルーム利用者数 ９７５名  

あいあいデー利用者数  ２７８名 

             （平成２１年２月末現在） 

 

 「放課後子ども教室」については、Ｂ－Ｎｅｔ子ども 

センターとの協定に基づき、企画運営についてはＢ－Ｎｅ

ｔ子どもセンターが行い、指導員の配置や特別教室の運営

など、安全かつ児童の活動の幅も広がる教室の運営がなさ

れた。 

 「放課後児童クラブ」については、大室台小大ちゃん学

童クラブに引き続き、酒々井小学校内においても１０月１

日にしすいっ子クラブを開設し、両小学校内に放課後児童

クラブを開設することができた。 

 

２ 目標をほとんど達成できなかった。 
１ 目標をまったく達成できなかった。 
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６ 乳幼児医療費助成の拡充（子育て支援班） 

  県の動向に配慮し、保護者負担の軽減のため、通院費の助成など、制度の

充実に向けて検討します。 

 

 

 

 

 

 

７ 保育の充実 

 岩橋保育園に平成１９年度０歳児保育室を増築し、平成２０年４月１日より

０歳児を単独で保育できるようになり、ゆったりとした雰囲気の中で月齢にあ

った保育が可能になったことから、増加する０・１歳児の入園希望に対し受け

入れ枠を広げ待機児童をすこしでも減少していきます。 

 また、子育て支援策の一環として、平成２０年４月より通常保育時間を午後

５時まで延長したことに伴い、さらなる保育の充実と保護者負担の緩和を図り

ます。 

 

８ 園庭開放 

 年間カリキュラムを立て、より一層の園庭開放の充実を図るとともに、町の

ホームページや広報紙を活用しながら周知徹底を図ります。 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２０年１２月１日から、県基準において、通院にか

かる助成対象が４歳未満から小学校就学前までに拡充さ

れたことに伴い、当町においても通院の助成対象を小学校

就学前までに拡充した。 

 なお、県基準では所得制限を設け、医療機関での患者負

担額を１回３００円としているところ、当町においては、

所得制限は設けずに、患者負担額も今までどおり１回２０

０円とし、保護者の負担軽減に努めているところである。 

 

０歳児を単独で保育ができるようになり、０・１歳児の受

入れ人数が２割ほど増えた。 

また、通常保育を３０分延長したことにより、保護者の負

担が軽減できたとともに就労時間の延長も可能になった。 

 

 

 

 

 

年間カリキュラムを立て町のホームページや広報誌を活

用しながら周知した結果、各園において次のとおり利用者

があった。 

中央保育園園庭開放延べ利用者数 １７９名 

岩橋保育園   〃       １１７名 

（平成２１年２月末現在 保護者は含まない） 
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９ 公民館事業の参加 

 公民館事業として進めている「わんぱく３歳児事業」のひとつである「ミニ

運動会」に保育士３名が参加し、プログラム作成や景品製作・運動会の運営を

行います。 

 

10 職員の資質向上 

 各種研修会に積極的に参加するとともに、職員の資質向上や臨時職員の研修

参加のため、園独自の勉強会を定期的に行い、園内共通の意識を持ち保育士の

資質の向上に努めます。 

 

11 子育て相談の実施 

 乳幼児の子育てに悩みを持つ家庭を支援するため、「子育て相談室」による

保育園の相談業務を充実します。 

 

12 チャレンジ目標 

 小中学校の校舎は、耐震診断の結果、補強工事の必要があり、酒々井小学校

の屋内運動場が終了後、優先順位をつけ計画的に補強工事を実施します。 

 

 

０ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

ミニ運動会が開催されなかったため。 

 

 

 

 

各種研修会（保育実務等）に参加した。また、保育園独自

に保育内容の勉強会を月１回程度実施した。 

 

 

 

中央保育園相談件数      ３件 

岩橋保育園相談件数      ４件 

 

 

平成２３年度までにすべての校舎、屋内運動場の補強工事 

を実施することに決定した。 
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